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DIRETORIA EXECUTIVA: 1 

 2 

Presidente:     Carlos Eduardo Pedrosa Auricchio 3 

Vice-Presidente: Diogo Rodrigues Mota 4 

Vice-Presidente: Jonatas de Oliveira Dantas Filho 5 

Vice-Presidente José Carlos Barbero (Zeca)    6 

Vice-Presidente:    Paulo Gustavo A. Lima de Moura (Pauluca) 7 

Vice-Presidente:    Sebastião Garcia Neto 8 

Vice-Presidente:                                  Renato Garcia Antunes 9 

Conselho Fiscal                                   Eugênio Gomes Nunes 10 

Conselho Fiscal: Francisco Feitosa A. Lima Filho 11 

Conselho Fiscal Odilon Diniz Neto 12 

 13 

Convidado: 14 

Superintendente Geral:   Manuel Rossitto 15 

  16 

O Presidente da Diretoria Executiva, Sr. Carlos Auricchio cumprimentou a todos e deu por aberta 17 

a reunião que foi realizada por videoconferência. Na sequência, submeteu à apreciação a ordem 18 

do dia, como segue: 19 

 20 

1.Aprovação das ATAS: 21 

Ata 05 Reunião Ordinária da Diretoria Executiva, ocorrida no dia 23 de maio de 2022;  22 

Ata 02 Reunião Extraordinária d Diretoria Executiva, ocorrida no dia 30 de maio de 2022;  23 

Ata 06 Reunião Ordinária, ocorrida no dia 29 de junho de 2022. 24 

Todas aprovadas por unanimidade. 25 

 26 

2. Informações Gerais:  27 

Com a palavra, o presidente da Diretoria Executiva, Sr. Carlos Auricchio, abordou brevemente o 28 

sucesso do 45º Campeonato Nacional, ocorrido no período de 13 a 24 de julho de 2022, em 29 

Araçatuba/SP, aproveitou para parabenizar todas as equipes que contribuiriam com excelência na 30 

realização do evento, proporcionando qualidade a toda família quartista;  31 

 32 

3. Esporte: 33 

O Sr. Carlos Henrique Campana – Gestor de Esportes 3.1 – Investimento adicional Potro do 34 

Futuro 2022: Apresentou proposta de premiação adicional para o Potro do Futuro de 2022, 35 

após ampla discussão, os diretores deliberaram por encaminhar pedido ao Conselho de 36 

Administração para pedido de verba adicional no valor total de R$ 3.500.000.00 (Três milhões e 37 

quinhentos mil reais) sendo R$ 3 milhões em dinheiro e R$ 500 mil em fivelas, selas e outros 38 

produtos para os ganhadores; 3.2 Pedido de Estorno de Inscrições – A diretoria acatou por 39 

unanimidade a recomendação do departamento de esportes de não realizar o estorno ao 40 

competidor que fez a solicitação justificando se sentir prejudicado na categoria em detrimento da 41 

participação de outros competidores denunciados; 3.3 Proposta de mudança no 42 

regulamento – As comissões de Ranch Sorting e Jurados solicitam a seguinte alteração no 43 

texto do regulamento: 44 
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Redação Atual  45 

33.18 - Antes de uma equipe cruzar a linha de início/falta, a equipe deve notificar o juiz de 46 

qualquer rês não numerada, ferida ou imprópria. Uma vez trazido à atenção do juiz, o juiz irá 47 

determinar se deve corrigir o problema ou continuar a prova. Se, a critério do juiz, uma nova 48 

corrida for dada por causa de rês não numerada, ferida ou imprópria, a nova corrida ocorrerá 49 

imediatamente. Caso o juiz der uma nova corrida, devido a rês estar ferida ou imprópria, se essa 50 

nova corrida for até a terceira dupla da bateria, as duplas que já correram na bateria podem 51 

retornar para uma nova corrida ou manter seu tempo, com o boi ferido ou impróprio trocada. 52 

Redação Proposta  53 

33.18 - Antes de uma equipe cruzar a linha de início/falta, a equipe deve notificar o juiz de 54 

qualquer rês não numerada, ferida ou imprópria. Uma vez trazido à atenção do juiz, o juiz irá 55 

determinar se deve corrigir o problema ou continuar a prova. Se, a critério do juiz, uma nova 56 

corrida for dada por causa de rês não numerada, ferida ou imprópria, a nova corrida ocorrerá 57 

imediatamente. 58 

A Diretoria aprovou por unanimidade e determinou o envio para a aprovação do Conselho de 59 

Administração 60 

 61 

4. Eventos 62 

O Vice-Presidente Sr. Jonatas Dantas sugeriu que os eventos 43º Potro do Futuro, 15ª Copa dos 63 

Campeões e 8º Derby de Conformação e Trabalho sejam realizados no Recinto Clibas de Almeida 64 

Prado, em Araçatuba (SP), tendo em vista as condições para realização de todas as modalidades 65 

no mesmo local. Após ampla discussão, a diretoria deliberou por acatar a sugestão da área de 66 

eventos. O Presidente Caco informou que se reunirá com representantes do SIRAN - Sindicato 67 

Rural da Alta Nordeste para ajustes finais e confirmação do local de realização do evento. 68 

 69 

5. Stud Book 70 

Superintendente Técnico Sr. Daniel Fechio falou sobre o processo de cobrança para 71 

nacionalização de animais, informou que atualmente o valor da taxa para nacionalização de 72 

animais é de R$ 8.000,00 (Oito Mil Reais), caso o importador solicite o estorno dentro do prazo 73 

de doze meses, esse valor e devolvido integralmente ao solicitado. Após analise desse cenário, 74 

contatou-se a necessidade de alteração no processo de cobrança para a devolução apenas de 75 

60% (sessenta por cento) do valor da taxa, ficando retido 40% (quarenta por cento) pelo serviço 76 

executado para novos casos. A diretoria aprovou por unanimidade a proposta apresentada. 77 

Quanto aos pedidos existentes, foi solicitado pela Diretoria um parecer jurídico para melhor 78 

análise e voltar a discussão na próxima reunião ordinária. 79 

 80 

6. Financeiro 81 

O Sr. Vinicius Santos informou aos diretores sobre: 6.1 Orçado versus realizado até 82 

junho/2022 – Receitas: De janeiro junho/2022, em linhas gerais tivemos um aumento de 83 

receitas de 31% R$ 5.919.800 (Cinco Milhões, novecentos e dezenove e oitocentos reais) 84 

comparado ao mesmo período de 2020. Na comparação com o orçado para o ano, estamos 85 

acima em 2% R$ 501.300 (Quinhentos e um mil e trezentos reais). Em eventos tivemos um 86 

aumento nas receitas de 60% R$ 2.159.193 (Dois milhões cento e cinquenta e nove mil, cento e 87 
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noventa e três reais) comparado ao mesmo período de 2021. No grupo de Receitas Operacionais 88 

estamos acima em 27% R$ 3.781.149 (Três milhões setecentos e oitenta e um mil, cento e 89 

quarenta e nove reais) comparado ao mesmo período de 2021, e também acima em 2% R$ 90 

374.747 (trezentos e setenta e quatro mil, setecentos e quarenta e sete reais) referente ao 91 

orçado para o ano. As receitas do Stud Book tiveram um aumento de 20% R$ 1.711.097 (Um 92 

milhão setecentos e onze mil e novecentos e sete reais) comparado ao mesmo período de 2021, 93 

e acima em 4% R$395.857 (Trezentos e noventa e cinco mil, oitocentos e cinquenta e sete reais) 94 

e referente ao orçado acumulado em 2022. Em despesas tivemos um gasto maior em 39% R$ 95 

3.788.122 (Três milhões, setecentos e oitenta e oito mil, cento e vinte e dois reais) comparado 96 

ao mesmo período de 2021. Com relação ao orçado acumulado 2022, estamos abaixo do orçado 97 

com uma economia de 21% R$ 2.873.546 (Dois milhões, oitocentos e setenta e três mil, 98 

quinhentos e quarenta e seis reais). Em Eventos tivemos um gasto maior em 64% R$ 2.592.479 99 

(Dois Milhões, quinhentos e noventa e dois mil, quatrocentos e setenta e nove reais) comparado 100 

ao mesmo período de 2021. Lembrando que o 30º Congresso Brasileiro de 2021 foi realizado 101 

entre os dias 26 maio a 06 junho, ficando assim prejudicado a análise entre períodos.; e 102 

referente ao orçado acumulado para o período estamos abaixo em 3% 202.808 (Duzentos e dois 103 

mil, oitocentos e oito reais). No grupo de Fomentos tivemos um aumento de saídas de 148% (R$ 104 

959.205) comparado ao mesmo período de 2021. Em relação ao orçado acumulado 2022, 105 

estamos abaixo em 50% R$ 811.907 (Oitocentos e onze mil, novecentos e sete reais). Iniciado o 106 

caixa no ano com o valor de R$ 30.319.013 (Trinta Milhões, trezentos e dezenove mil, e treze 107 

reais) e até o mês de junho/22 o saldo é de R$ 39.535.777 (Trinta e nove milhões, quinhentos e 108 

trinta e cinco mil, setecentos e setenta e sete reais), um incremento de caixa de R$ 9.216.764 109 

(Nove milhões, duzentos e dezesseis mil, setecentos e sessenta e quatro reais) esse saldo refere-110 

se a entradas e saídas de caixa. Considerando cartões a receber R$ 7.048.028 (Sete milhões, 111 

quarenta e oito mil, e vinte e oito reais) o saldo final foi de R$ 46.583.805 (Quarenta e seis 112 

milhões, quinhentos e oitenta e três mil, e oitocentos e cinco reais); 6.2 – Renovação 113 

contrato RSM Brasil – A Diretoria executiva deliberou por acatar a recomendação do Conselho 114 

Fiscal sobre a renovação do contrato com a empresa de auditoria externa RSM Brasil e 115 

encaminhou para homologação do Conselho de Administração conforme prevê o estatuto;  6.3 116 

Renovação Contrato Cielo – Apresentada proposta de renovação do contrato com a CIELO 117 

para 1 ano, que prevê redução de custo com base nas novas taxas negociadas e pedimos 118 

avaliação sobre os critérios de parcelamento. Aprovada por unanimidade, sem alteração nos 119 

modelos de parcelamento. 120 

 121 

7. Ações Sociais: 122 

Sr. Manuel Rossitto, Superintendente Geral informou a diretoria sobre a inclusão de dois novos 123 

centros de Equoterapia, como segue: 7.1 Centro de Equoterapia Amar Rio das Ostras, 124 

localizado na rua Dom Pedro I, S/N, Rio das Ostras, Rio de Janeiro/RJ; 7.2 APAE - Associação 125 

Pais Amigos Excepcionais, localizado na rua Donguinha Mercadante, 3511 - Jardim Paineiras, 126 

Avaré/SP. Inclusões aprovadas por unanimidade pela Diretoria. 127 

 128 

 129 

 130 
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Nada mais havendo a tratar, o Presidente da Diretoria Executiva agradeceu a presença de todos, 131 

encerrou os trabalhos e lavrou a presente ata, ao um dia do mês de agosto de 2022, sendo esta 132 

aprovada e assinada pelos presentes. 133 

 134 

Carlos Eduardo Pedrosa Auricchio  135 

Diogo Rodrigues Mota 136 

Jonatas de Oliveira Dantas Filho 137 

José Carlos Barbero (Zeca) 138 

Paulo Gustavo A. Lima de Moura 139 

Renato Garcia Antunes 140 

Sebastião Garcia Neto 141 


